



"2015, año del Generalísimo José María Morelos y Pavón".



POLICÍA FEDERAL  
DIVISIÓN DE INTELIGENCIA  
COORDINACIÓN DE ANÁLISIS Y ENLACE INTERNACIONAL  
DIRECCIÓN GENERAL DE ANÁLISIS Y ESTADÍSTICA

México, D. F., a 16 de diciembre de 2015.

ASUNTO: Se rinde Informe

AGENTE DEL MINISTERIO PÚBLICO DE LA FEDERACIÓN  
ADSCRITO A LA OFICINA DE INVESTIGACIÓN DE LA SDHPDSC  
Presente.

En atención al oficio SDHPDSC/01/00756/2015 recibido el 08 de diciembre de 2015, relacionado con la [REDACTED] donde se solicita información referente al Cartel Independiente de Acapulco (CIDA), un estudio en su estructura y una red vínculos detalla sobre las actividades, ingresos y lugares de operación específico de todos los grupos delincuenciales que operan en los estados de Guerrero y Morelos, en este sentido se informa lo siguiente:

#### Antecedente

Después de la muerte de [REDACTED] en 2009, La organización que dirigía junto con sus hermanos [REDACTED] fragmentó.

Derivado de lo anterior, surgieron grupos criminales de menor capacidad encabezados por colaboradores que en su momento formaban parte de dicha organización.

En los estados de Morelos y Guerrero, se hicieron notar los siguientes grupos criminales: Cartel Independiente de Acapulco (CIDA), Guerreros Unidos, Los Rojos, Los Ardillos, Los Granados y La Familia, esta última organización producto de la escisión de la Familia Michoacana.

En febrero de 2015, a través de mantas colocadas en los puentes de Amacuzac, Jojutla, Zacatepec, Puente de Ixtla, Mazatepec y Tetecala en Morelos, [REDACTED] fue señalado como parte de la estructura de Guerreros Unidos presuntamente firmadas por [REDACTED], líder visible del grupo Los Rojos, quien se deslindó de la desaparición de los 43 normalistas y señaló a [REDACTED] como integrante de Guerreros Unidos y autor de la desaparición de los estudiantes.<sup>4</sup>

### 3.-Los Rojos

El grupo delictivo de Los Rojos es clan familiar originario de la localidad de Corral de Piedra, municipio de Leonardo Bravo, Guerrero. Estaba conformado por [REDACTED], con presencia en los estados de Guerrero y Morelos.

Los Rojos estaban relacionados con la producción de heroína, metanfetaminas y cocaína, así como con delitos de robo de vehículos, homicidios, levantones y secuestro. En su momento fueron colaboradores de confianza de los hermanos [REDACTED].

En Guerrero, opera en los municipios de Chilpancingo, Leonardo Bravo, Buenavista, Eduardo Neri, Zitlala, Tixtla, Chilpancingo de Álvarez, Quechultenango y Copanacoyac.

Actualmente se presume que los hermanos [REDACTED], así como [REDACTED] mantienen el liderazgo de esta organización.

En Morelos, [REDACTED] es identificado como presunto líder del grupo delictivo Los Rojos con zona de operación los municipios de Cuernavaca, Puente de Ixtla, Amacuzac y Tetecala.

Su principal fuente de ingresos radica en la producción y trasiego de droga, situación que ha generado una fuerte rivalidad con el grupo delictivo de Guerreros Unidos, quienes pretenden posicionarse para lograr el control de las principales rutas de trasiego de droga.

#### Origen y estructura de Los Rojos.

El origen de esta agrupación, fue la [REDACTED], su fundador [REDACTED], se inició bajo el cobijo de [REDACTED], llegó a ser jefe de un grupo que operaba como brazo armado de dicha organización en Guerrero.

[REDACTED] murió junto con [REDACTED] en diciembre de 2009, en un enfrentamiento con elementos de la Secretaría de Marina y Armada de México en la ciudad de Cuernavaca, Morelos.

<sup>4</sup> Hermano de [REDACTED] conoce el paradero de los 43 normalistas, acusan en narcocomantas.

[http://www.sdnoticias.com/local/guerrero/2015/09/10/hermano-de-\[REDACTED\]-conoce-el-paradero-de-los-43-normalistas-acusan-en-narcocomantas](http://www.sdnoticias.com/local/guerrero/2015/09/10/hermano-de-[REDACTED]-conoce-el-paradero-de-los-43-normalistas-acusan-en-narcocomantas)



[REDACTED]; identificado como presunto jefe de plaza para la organización delictiva La Familia en el municipio de Tejupilco, Estado de México. El 21 de diciembre del 2014, fue encontrado su cadáver, amarrado y encostalado, en la calle de San Juan de la Laguna, colonia Buenavista, Tejupilco.

[REDACTED]; identificado como presunto integrante de la organización delictiva La Familia, con zona de influencia en los municipios de Nezahualcóyotl, Los Reyes, Ecatepec, Texcoco, Chimalhuacán, Ixtapaluca, Chalco y Valle de Chalco, en el Estado de México. Detenido el 30 de enero de 2015, en el municipio de Texcoco, Estado de México.

Se anexa estructura delincencial de las organizaciones criminales y mapa de zonas de operación.

INFORMACIÓN  
CONFIDENCIAL

LA REPUBLICA  
MEXICANA  
SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN  
DIRECCIÓN

ATENTAMENTE

[REDACTED SIGNATURE]